



CONSORCIO DE UNIVERSIDADES  
DEL ESTADO DE CHILE

Edición II  
Diciembre 2024

# BOLETÍN RED DE CALIDAD



## Red de Aseguramiento de la Calidad de Universidades del Estado de Chile se reúne en Osorno para compartir buenas prácticas en autoevaluación

El pleno de la Red de Aseguramiento de la Calidad de las Universidades del Estado de Chile (CUECH) se llevó a cabo en la ciudad de Osorno los días 28 y 29 de noviembre, con el propósito de compartir buenas prácticas en autoevaluación para fines de acreditación de programas académicos. La reunión, organizada en el Campus Chuyaca, de la Universidad de Los Lagos, brindó un espacio para que las y los representantes de las universidades miembros intercambiaran experiencias sobre la implementación de los nuevos criterios y estándares establecidos por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA-Chile).

Durante el encuentro, universidades de Atacama, Playa Ancha, Santiago de Chile, del Bío-Bío y la Universidad de Los Lagos compartieron ejemplos de buenas prácticas que han adoptado para enfrentar los nuevos retos en el ámbito del aseguramiento de la calidad. Además, la jornada permitió socializar los avances del proyecto en red 23.991.

Adicionalmente, hubo tiempo para reflexionar respecto de los aportes de la red al Sistema, considerando en esta línea el oficio de la CNA (DP-001206-24) que da respuesta a la presentación que se hizo desde el CUECH, sobre la interpretación de la norma transitoria que afecta a los programas de doctorado.

### Avances del Proyecto N°23.991

Entre los meses de septiembre y noviembre se ha avanzado significativamente en las actividades clave asociadas al Objetivo Específico N°1 del Proyecto. Entre los logros destacan la contratación de una coordinadora, la aprobación del plan de medios para la difusión del proyecto, la preparación de materiales de socialización (boletines internos) y la recopilación de información para el diagnóstico de los Sistemas de Aseguramiento Interno de la Calidad. Actualmente, se están analizando las políticas y normativas de calidad, y se están recibiendo respuestas al instrumento enviado a los equipos de calidad de las instituciones de la red. En los próximos meses, se espera analizar esta información y consolidar el diagnóstico final.



### Novedades de la CNA-Chile

Los días 23 y 24 de octubre, la Comisión Nacional de Acreditación (CNA-Chile) realizó el Seminario Internacional 2024, denominado "Expresiones sobre la cultura de calidad en las Instituciones de Educación Superior". Dicha instancia reunió a más de 700 participantes en formato híbrido. El evento incluyó ponencias de destacados expertos internacionales, como la Dra. Juliette Torabian y el Dr. Carlos Marcelo García. Además, se presentaron buenas prácticas y experiencias de diversas instituciones educativas, fomentando el intercambio de ideas sobre aseguramiento de la calidad, autorregulación y mejora continua en la educación superior. Mayores antecedentes en <https://www.cnachile.cl/noticias/Paginas/Seminario-Internacional-2024-presentaciones-para-descargar.aspx>

Otra acción importante, corresponde a la socialización de una propuesta formativa a través de 8 cápsulas MOOC. Dichos recursos, tiene el propósito de orientar el modelo evaluativo a través de criterios y estándares.

Podrá acceder a ellos mediante el siguiente enlace: <https://www.cnachile.cl/noticias/Paginas/recursoaudiovisualrecursosdeformacion.aspx>